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Potsdam weiterdenken.

POTSDAM WEITERDENKEN!

TERMINE
In Potsdam gibt es 10 Veranstaltungen. 
Am Freitag, dem 17. April 2015 und am Samstag, dem 18. April 2015. 
Dort können Sie Ihre ersten Ideen und Wünsche sagen.

Die Landes-Hauptstadt Potsdam wird größer.
Viele Menschen kommen nach Potsdam.
Sie wollen in Potsdam wohnen und arbeiten.
Und die Kinder wollen in die Schule gehen.
Die Landes-Hauptstadt Potsdam gibt viel Geld 
für neue Schulen aus.
Und auch für die Straßen-Bahnen und Busse.

Die Landes-Hauptstadt Potsdam möchte für die 
Zukunft ein Leitbild schreiben.

Das Leitbild soll dabei helfen:
Was soll die Landes-Hauptstadt in Zukunft machen?
Wofür soll die Landes-Hauptstadt Potsdam in 
Zukunft Geld ausgeben?

Alle Potsdamerinnen und Potsdamer sollen 
mitüberlegen und mitreden:
Was soll die Landes-Hauptstadt in Zukunft machen?

Ihre Meinung, Ideen und Wünsche sind der 
Landes-Hauptstadt Potsdam sehr wichtig.
Machen Sie deswegen bitte mit.

FH Potsdam, HG 005 (Foyer), 
Kiepenheuerallee 5, 14469 Potsdam

Haus der Brandenburgisch-
Preußischen Geschichte,
Am Neuen Markt 9, 14467 Potsdam

Karl-Liebknecht-Stadion,
Karl-Liebknecht-Straße 90, 14482 Potsdam

Bürgerhaus am Schlaatz,
Schilfhof 28, 14478 Potsdam 

Oskar. Das Begegnungszentrum 
Drewitz, 
Oskar-Meßter-Straße 4-6, 14480 Potsdam

FH Potsdam, HG 005 (Foyer), 
Kiepenheuerallee 5, 14469 Potsdam

Haus der Brandenburgisch-
Preußischen Geschichte,
Am Neuen Markt 9, 14467 Potsdam 

Bürgerhaus Sternzeichen, 
Galileistraße 37-39, 14480 Potsdam

Haus der Begegnung (Waldstadt), 
Zum Teufelssee 30, 14478 Potsdam 

Uni Potsdam / Campus Golm, Haus 29, 
Karl-Liebknecht-Straße 24-25, 
14476 Potsdam OT Golm

Freitag, 17. April 2015 
von 17 bis 20 Uhr:

Samstag, 18. April 2015 
von 11 bis 14 Uhr:



www.potsdam-weiterdenken.de

SAGEN SIE UNS AUCH IHRE MEINUNG IM INTERNET
Auch im Internet können Sie uns sagen: 
Wie soll die Landes-Hauptstadt Potsdam in Zukunft sein?

Alle 3 Schritte finden Sie auch im Internet.
Von April bis September haben Sie die Möglichkeit,
Ihre Meinung, Wünsche und Ideen mitzuteilen.

Bitte gehen Sie dafür auf:
www.potsdam-weiterdenken.de

1. SCHRITT: STADT-DIALOGE

2. SCHRITT: THEMEN-FOREN

3. SCHRITT: LEITBILD-WERKSTÄTTEN

Die Landes-Hauptstadt Potsdam möchte ein Leitbild schreiben. 
Alle Potsdamerinnen und Potsdamer sollen mitüberlegen und 
mitreden:
Wie soll die Landes-Hauptstadt Potsdam in Zukunft sein?

Dazu gibt es 10 Veranstaltungen in Potsdam:
Wann :	 17. April von 17 Uhr bis 20 Uhr und
		  18. April von 11 Uhr bis 14 Uhr. 

Dort können Sie Ihre Meinung, Ideen und Wünsche sagen. 
Und mitreden.   

Nach den Veranstaltungen und den Internet-Antworten werden 
alle Ideen und Wünsche in Themen zusammengefasst.

Zum Beispiel:
Wohnen,
Freizeit,
und viele mehr. 

Über diese Themen wird dann nochmal gesprochen.
Zum Beispiel mit Expertinnen oder Experten.
Auch dort können Sie dabei sein. Und mitreden.

Anfang September wird ein 1. Text vorgestellt:
Wie soll die Landes-Hauptstadt Potsdam in Zukunft sein?
Alle Bürgerinnen und Bürger können den Text lesen.
Und ihre Meinung dazu sagen. Oder schreiben.
Zum Beispiel:	
Was ist gut?
Was ist nicht so gut?
Was fehlt noch in dem Text?
Ihre Meinung, Wünsche und Ideen sind der 
Landes-Hauptstadt Potsdam sehr wichtig. 
Danach wird der Text fertig geschrieben.
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